

Schwimmhalle Eglisee: Verspätung

Traglufthalle defekt Das Hallenbad Eglisee öffnet erst am 28. Oktober. Dies teilte der Kanton gestern mit. Grund für die Verzögerung seien die Garderoben- und Fenstermodule der Halle, die jeweils im Herbst installiert wird. «Sie sind in einem schlechten Zustand und können nicht weiter eingesetzt werden», heisst es in der Mitteilung. Bis das Winterhallenbad bereit ist, können Schwimmerinnen und Schwimmer das Sportbad und das Lernschwimmbecken im Gartenbad St. Jakob nutzen. Diese bleiben bis zum 27. Oktober geöffnet. Das Familienbad im Joggeli und das Gartenbad Eglisee schliessen hingegen am 15. September. Eine Premiere gibt es vom 16. bis zum 29. September beim Frauenbad Eglisee. Erstmals dürfen dann auch die Männer das Frauenbad besuchen. (amu)